

19. Juni 2016 - 15:50 Uhr · Von Thomas Fellhofer · Mühlviertel

33 Kapellen marschierten - sogar im Regen



Ein strammer Stabführer Bild: Thomas Fellhofer

OEPPING. 33 Musikkapellen aus dem Bezirk Rohrbach nahmen an der Marschwertung am Samstag und Sonntag teil. 31 marschierten zur Auszeichnung, zwei bekamen ein Sehr Gut.

Dem Regen trotzten die wetterfesten Musikanten heute Sonntag in Oepping. Bei Dauerregen zogen sie ihre Marschwertung durch. Dafür gab es für beinahe alle die Bestnote Ausgezeichnet. Schon am Samstag spielten Rohrbachs Musiker groß auf. Sogar das Gesamtspiel ging sich im Unterschied zum Sonntag noch aus. Erst beim "Hoamatland" begann es zu Regnen. Ein "Ausgezeichnet" verdienten sich auch die Organisatoren des jubilierenden Musikvereins Oepping. Alles was die Musikkameraden an Improvisationstalent aufbringen konnten, war gefragt. Der guten Laune tat das Wetter dennoch keinen Abbruch. im Festzelt sah man dann auch die Mitglieder des Organisationsteams wieder lachen.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/muehlviertel/33-Kapellen-marschierten-sogar-im-Regen;art69,2265343>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2016 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung